



BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

Änderung der Richtlinien der Kommissionen "Die Soziale Stadt" für das Augustin- Konrad- und Piusviertel
(Referent: Oberbürgermeister Dr. Alfred Lehmann)

Beratungsabfolge

Sitzung	Datum	Beschlussqualität
Stadtrat	28.02.2013	Entscheidung

Antrag:

Die Richtlinien der Kommissionen im Rahmen des Programms „Stadt- und Ortsteile mit besonderem Entwicklungsbedarf – Die Soziale Stadt“ für das Augustinviertel, das Konradviertel und das Piusviertel werden wie in der Anlage dargestellt geändert.

Beschluss:

Stadtrat vom 28.02.2013

Mit allen Stimmen:

Entsprechend dem Antrag genehmigt.